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Turquie eVisa (Autorisation de voyage électronique) 

Le visa turc en ligne est une autorisation de voyage électronique mise en œuvre à partir de 2016 par 
le gouvernement turc. Demande de visa pour la Turquie en ligne  Ce processus en ligne pour l'e-
Visa pour la Turquie accorde à son titulaire un séjour allant jusqu'à 3 mois dans le pays. 

Faire une demande de visa électronique pour la Turquie. 
 
Envisagez-vous une aventure turque? Ensuite, vous aurez besoin d'un visa. L'acquisition d'un visa 
électronique peut être une bonne option, qui peut être obtenue via un processus fluide, rapide et 
entièrement en ligne. Alors restez avec nous pour débloquer votre escapade turque sans stress. 
Aperçu 

La méthode traditionnelle d'obtention d'un visa implique souvent des visites à l'ambassade. 
Cependant, le processus électronique d'acquisition d'un visa turc fonctionne sur un mécanisme en 
ligne. Cela met fin à la nécessité de se rendre à l’ambassade et de gérer des tonnes de paperasse 
pour obtenir un visa. Nous vous recommandons fortement de demander le visa électronique pour la 
Turquie si vous êtes pressé. 

 souhaitant voyager en Turquie à des fins touristiques ou professionnelles doivent soit demander un 
visa régulier ou traditionnel, soit un Autorisation de voyage électronique appelée e-Visa pour la 
Turquie. 

L'eVisa pour la Turquie est valable pour une période de 180 jours. La durée du séjour pour la plupart 
des nationalités éligibles est de 90 jours sur une période de six (6) mois. Turquie Visa Online est un 
visa à entrées multiples pour la plupart des pays éligibles. 

Nous vous recommandons de vérifier toutes les informations que vous avez fournies lors du 
processus de candidature. Une fois l’e-Visa pour la Turquie délivré, aucun détail ne peut être mis à 
jour. Soumettez le. après vous être assuré que vous avez fourni des informations exactes. 

La plupart des demandes de visa turques en ligne sont traitées dans la journée. Il est néanmoins 
préférable d’en faire la demande au moins 72 heures avant la date prévue du voyage. Vous 
recevrez le visa électronique à votre adresse e-mail indiquée après l'approbation. Le visa 
électronique est lié à votre passeport, mais il est recommandé de conserver sa copie imprimée. Cela 
sera utile si le réseau tombe en panne ou est inaccessible. 

https://www.visa-turkey.org/fr/visa/
https://www.visa-turkey.org/fr/visa/


L'eVisa pour la Turquie est un document en ligne accordé par le gouvernement de la Turquie qui 

permet l'entrée en Turquie. Les citoyens des pays éligibles sont tenus de remplir le  avec leurs 

données personnelles et leurs informations de passeport sur ce site Web. 

Turquie eVisa is visa à entrées multiples qui permet séjours jusqu'à 90 jours. Turquie eVisa 

est valable uniquement à des fins touristiques et commerciales. 

Le visa Turquie en ligne est valable pour les jours 180 à compter de la date d'émission. La 

période de validité de votre visa Turquie en ligne est différente de la durée du séjour. Bien que 

l'eVisa pour la Turquie soit valable 180 jours, votre durée ne peut pas dépasser 90 jours tous les 

180 jours. Vous pouvez entrer en Turquie à tout moment pendant la période de validité de 180 

jours. 

Turquie eVisa est directement et lié électroniquement à votre passeport. Les responsables des 

passeports turcs pourront vérifier la validité de l'eVisa turc dans leur système au port d'entrée. 

Cependant, il est conseillé de conserver une copie électronique de l'eVisa pour la Turquie qui 

vous sera envoyée par e-mail. 

Combien de temps faut-il pour traiter la demande de visa pour la Turquie 

Bien que la plupart des demandes soient traitées dans les 24 heures, il est conseillé de demander 
un eVisa pour la Turquie. au moins 72 heures avant d'envisager d'entrer dans le pays ou 
d'embarquer sur votre vol. 

Visa Turquie en ligne est un processus rapide qui vous oblige à remplir un  en ligne, cela peut 
prendre aussi peu que cinq (5) minutes. Il s'agit d'un processus entièrement en ligne. Le visa en 
ligne pour la Turquie est délivré une fois que le formulaire de demande a été rempli avec succès et 
que les frais ont été payés par le demandeur en ligne. Vous pouvez effectuer le paiement pour la 
demande de visa pour la Turquie en utilisant une carte de crédit/débit ou PayPal dans plus de 100 
devises. Tous les candidats, y compris les enfants, doivent remplir une demande de visa pour la 
Turquie. Une fois émis, le Turquie eVisa sera envoyé directement à l'adresse e-mail du demandeur. 

Qui peut demander un visa pour la Turquie en ligne 

Demander un visa électronique turc peut être votre meilleure option si vous envisagez de visiter la 
Turquie pour voyager. Veuillez noter que seuls les voyageurs des pays ci-dessous peuvent 
demander un visa électronique et sont autorisés à entrer en Turquie sans les visites traditionnelles 
de l'ambassade. Les citoyens des pays énumérés ci-dessous peuvent demander un visa 
électronique pour voyager en Turquie pendant 90 jours sur une période de 180 jours : 

Les ressortissants étrangers souhaitant voyager en Turquie à des fins touristiques ou 
professionnelles doit soit demander un visa ordinaire ou traditionnel ou une autorisation de voyage 
électronique appelée Visa Turquie en ligne. Alors que l'obtention d'un visa traditionnel pour la 
Turquie implique de se rendre à l'ambassade ou au consulat de Turquie le plus proche, les citoyens 
de  peut obtenir un eVisa pour la Turquie en remplissant un simple formulaire de demande de visa 
pour la Turquie. 

Les candidats peuvent demander un eVisa pour la Turquie à partir de leur mobile, tablette, PC ou 
ordinateur et le recevoir dans leur boîte de réception en utilisant ce . Les titulaires de passeports des 
pays et territoires suivants peuvent obtenir des visas pour la Turquie en ligne moyennant des frais 
avant leur arrivée. 



Les détenteurs d'un passeport des pays et territoires suivants peuvent obtenir un visa pour la 
Turquie en ligne moyennant des frais avant leur arrivée. La durée de séjour pour la plupart de ces 
nationalités est de 90 jours sur 180 jours. 

Turquie eVisa est valable pour une période de 180 jours. La durée de séjour pour la plupart de ces 
nationalités est de 90 jours sur une période de six (6) mois. Turquie Visa en ligne est un visa à 
entrées multiples. 
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Votre visa officiel pour la Turquie est prêt 

Après avoir imprimé une copie de votre Visa Turquie en ligne, vous pouvez désormais visiter la 
Turquie avec votre visa officiel pour la Turquie et profiter de sa beauté et de sa culture. Vous pouvez 
visiter des sites tels que Sainte-Sophie, la Mosquée Bleue, Troie et bien d'autres. Vous pouvez 
également faire du shopping à votre guise au Grand Bazar, où tout est disponible, des vestes en 
cuir aux bijoux en passant par les souvenirs. 

Cependant, si vous envisagez de visiter d'autres pays d'Europe, vous devez savoir que votre visa 
touristique turc ne peut être utilisé que pour la Turquie et aucun autre pays. Cependant, la bonne 
nouvelle ici est que votre visa officiel pour la Turquie est valable au moins 60 jours, vous avez donc 
suffisamment de temps pour explorer toute la Turquie. 

De plus, en tant que touriste en Turquie avec un eVisa pour la Turquie, vous devez garder votre 
passeport en sécurité car c'est la seule preuve d'identité dont vous aurez souvent besoin. Assurez-
vous de ne pas le perdre ou de le laisser traîner. 

Visa de transit pour la Turquie 

 est un permis d'entrée de 24 heures pour permettre une escale ou une escale à l'aéroport. 

Vous pouvez également passer la nuit en Turquie pour vous reposer afin de pouvoir prendre le vol 
de correspondance le lendemain. 

Le risque de ne pas postuler Visa de transit pour la Turquie est-ce: 

1. Si votre vol de correspondance est de différentes compagnies aériennes et réservés 
séparément, vous ne pourrez pas récupérer vos bagages 

2. Vous ne pourrez pas quitter le Zone de transit international 

Le visa de transit pour la Turquie est délivré sous forme d'eVisa ou de visa électronique. 

Conditions requises pour obtenir un visa de transit 

1. Votre passeport doit être valable pour toute la durée du séjour dans le pays qui est votre 
destination finale ; 

2. Vous devez déjà posséder le Visa ou le Passeport du pays c'est votre destination finale ; 
3. Billet d'avion vers le pays de destination doit être confirmé ; et 

Transit C'est valable uniquement pour les aéroports et non en mode de transport croisière ou 
terrestre. 

https://www.visa-turkey.org/fr/visa/


Mises à jour de l'eVisa turc 2024 

Turquie eVisa permet aux visiteurs entrant en Turquie d'obtenir un visa à entrée unique ou un visa 
à visites multiples en fonction de leur nationalité. Cet eVisa est généralement valable six mois à 
compter de la date de délivrance. 

• Formulaire de demande d'e-Visa pour la Turquie est généralement terminé en quelques 
minutes 

• Vérifiez la conditions d'éligibilité pour obtenir un e-Visa pour la Turquie 
• Processus de demande se compose de trois étapes : remplir un formulaire, effectuer le 

paiement et garder l'accès au courrier électronique ouvert 
• Évitez les longues files d'attente à l'aéroport en espérant obtenir Visa Turquie à l'arrivée, la 

méthode recommandée consiste à acquérir un eVisa turc 
• Les résidents des pays eVisa conditionnels ont besoin d'un visa d'un pays développé 

ou espace Schengen 
• Assurez-vous d'être au courant de validité de l'eVisa pour la Turquie car si vous envisagez 

de rester plus de 90 jours consécutifs, vous devez alors quitter la Turquie et appliquer à 
nouveau l'eVisa. 

• Suivez nos conseils sur Visiteurs d'affaires en Turquie 
• Enfin, vérifiez le exigences en matière de vaccination pour votre visite en Turquie 
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Türkiye eVisa (Electronic Travel Authorization) 

Turkish Visa Online is an electronic travel authorization implemented from 2016 by the Turkish 

government. This online process for the Turkey e-Visa grants its holder a stay of up to 3 months in the 

country. 

Apply for an electronic visa for Turkey. 

Are you planning a Turkish adventure? Next, you will need a visa. Acquiring an electronic visa can be a 

good option, which can be obtained through a smooth, fast and completely online process. So stay with 

us to unlock your stress-free Turkish getaway. Preview 

The traditional method of obtaining a Turkey visa Online Application often involves visits to the 

embassy. However, the electronic process of acquiring a Turkish visa works on an online mechanism. 

This ends the need to go to the embassy and deal with tons of paperwork to obtain a visa. We strongly 

recommend you to apply for the Türkiye e-visa if you are in a hurry. 

  wishing to travel to Turkey for tourism or business purposes must either apply for a regular or 

traditional visa or an Electronic Travel Authorization called Turkey e-Visa. 

The Turkey eVisa is valid for a period of 180 days. The length of stay for most eligible nationalities is 90 

days over a six (6) month period. Türkiye Visa Online is a multiple entry visa for most eligible countries. 

https://www.visa-turkey.org/fr/demande-de-visa-turquie-en-ligne
https://www.visa-turkey.org/fr/%C3%A9ligibilit%C3%A9-au-visa-pour-la-Turquie
https://www.visa-turkey.org/fr/processus-de-demande-de-visa-pour-la-Turquie
https://www.visa-turkey.org/fr/comment-obtenir-un-visa-pour-la-Turquie-%C3%A0-l%27arriv%C3%A9e
https://www.visa-turkey.org/fr/entrer-en-turquie-avec-un-visa-schengen
https://www.visa-turkey.org/fr/validit%C3%A9-du-visa-Turquie
https://www.visa-turkey.org/fr/guide-pour-les-visiteurs-d%27affaires-en-turquie
https://www.visa-turkey.org/fr/exigences-de-vaccination-pour-faire-un-voyage-en-Turquie
https://www.visa-turkey.org/fr/visa/


We recommend that you verify all the information you provided during the application process. Once 

the Turkey e-Visa is issued, no details can be updated. Submit it. after ensuring that you have provided 

accurate information. 

Most online Turkish visa applications are processed within the same day. However, it is preferable to 

make the request at least 72 hours before the planned date of travel. You will receive the e-visa to your 

specified email address after approval. The electronic visa is linked to your passport, but it is 

recommended to keep its printed copy. This will be useful if the network goes down or is inaccessible. 

 

 

What is Turkey eVisa or Turkey visa online? 

The Turkey eVisa is an online document granted by the government of Turkey that allows entry to 

Turkey. Citizens of eligible countries are required to fill out the with their personal data and passport 

information on this website. 

Türkiye eVisa is a multiple entry visa that allows stays up to 90 days. Türkiye eVisa is valid for tourism 

and business purposes only. 

Türkiye visa online is valid for 180 days from the date of issue. The validity period of your Türkiye visa 

online is different from the length of stay. Although the Turkey eVisa is valid for 180 days, your duration 

cannot exceed 90 days every 180 days. You can enter Turkey at any time during the 180-day validity 

period. 

Türkiye eVisa is directly and electronically linked to your passport. Turkish passport officials will be able 

to check the validity of the Turkish eVisa in their system at the port of entry. However, it is advisable to 

keep an electronic copy of the Turkey eVisa which will be sent to you by email. 

How long does it take to process Turkey visa application 

Although most applications are processed within 24 hours, it is advisable to apply for a Turkey eVisa. at 

least 72 hours before you plan to enter the country or board your flight. 

Turkey Visa Online is a quick process that requires you to complete an online application, this can take 

as little as five (5) minutes. This is a completely online process. Turkey online visa is issued once the 

application form has been successfully completed and the fee has been paid by the online applicant. You 

can make payment for Turkey visa application using credit/debit card or PayPal in over 100 currencies. 

All applicants, including children, must complete a Turkey visa application. Once issued, the Türkiye 

eVisa will be sent directly to the applicant's email address. 

Who can apply for a Turkey visa online 

Applying for a Turkish e-visa may be your best option if you are planning to visit Turkey for travel. Please 

note that only travelers from the countries below can apply for an e-visa and are allowed to enter 

Turkey without traditional embassy visits. The citizens. 

 



Your official visa for Turkey is ready 

After printing a copy of your Turkey Visa online, you can now visit Turkey with your official Turkey visa 

and enjoy its beauty and culture. You can visit sites such as Hagia Sophia, Blue Mosque, Troy and many 

more. You can also shop to your heart's content at the Grand Bazaar, where everything from leather 

jackets to jewelry to souvenirs is available. 

However, if you are planning to visit other countries in Europe, you should know that your Turkish 

tourist visa can only be used for Turkey and no other countries. However, the good news here is that 

your official Turkey visa is valid for at least 60 days, so you have enough time to explore all of Turkey. 

Additionally, as a tourist in Turkey with a Turkey eVisa, you should keep your passport safe as it is the 

only proof of identity you will often need. Make sure you don't lose it or leave it lying around. 

Transit visa for Turkey 

  is a 24-hour entry permit to allow a layover or layover at the airport. 

You can also spend the night in Turkey to rest so you can catch the connecting flight the next day. 

The risk of not applying for Transit Visa for Turkey is: 

1. If your connecting flight is from different airlines and booked separately, you will not be able to 

collect your baggage 

2. You will not be able to leave the International Transit Zone 

Turkey transit visa is issued in the form of eVisa or electronic visa. 

Requirements for obtaining a transit visa 

1. Your passport must be valid for the entire duration of your stay in the country which is your final 

destination; 

2. You must already have the Visa or Passport of the country that is your final destination; 

3. Air ticket to destination country must be confirmed; And 

Transit This is only valid for airports and not for cruise or land modes of transportation. 

Turkish eVisa 2024 Updates 

Turkey eVisa allows visitors entering Turkey to obtain a single entry visa or a multiple visit visa 

depending on their nationality. Turkey visa Online This eVisa is generally valid for six months from the 

date of issue. 

• Turkey e-Visa application form is usually completed within minutes 

• Check the eligibility conditions to obtain an e-Visa for Turkey 

• Application process consists of three steps: fill out a form, make payment and keep email access open 

• Avoid long queues at the airport hoping to get Turkey Visa on arrival, the recommended method is to 

acquire a Turkish eVisa 

https://www.visa-turkey.org/fr/visa/


• Residents of eVisa conditional countries need a visa from a developed country or Schengen area 

• Make sure you are aware of the validity of the Turkey eVisa because if you plan to stay for more than 

90 consecutive days, then you need to leave Turkey and reapply the eVisa. 

• Follow our advice on Business visitors to Türkiye 

• Finally, check the vaccination requirements for your visit to Türkiye 


